

24Jam

BhabinKamtibmas Polsek Plered dan Masyarakat Gencar Patroli untuk Cegah Kriminalitas

Plered. - PLERED.24JAM.CO.ID

Mar 18, 2024 - 12:45



Patroli rutin polsek plered



Purwakarta, 18 Maret 2024 - Pada hari Senin sekitar pukul 13.30 WIB, anggota Bhabin Kamtibmas (Bhabinkamtibmas) Polsek Plered dari Polres Purwakarta melaksanakan patroli rutin yang ditingkatkan dengan melibatkan kerjasama aktif dengan masyarakat setempat. Tujuan dari patroli ini adalah untuk mencegah terjadinya kriminalitas di wilayah hukum Polsek Plered.

Patroli yang dilakukan merupakan wujud nyata dari komitmen dan totalitas Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban negara Republik Indonesia serta pengabdian kepada masyarakat. Dengan kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan warga, diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram bagi seluruh masyarakat.

Kegiatan patroli ini tidak hanya sekedar rutinitas, namun juga menjadi sarana untuk membangun kepercayaan dan kedekatan antara polisi dan masyarakat. Melalui dialog dan interaksi langsung dengan warga, informasi mengenai potensi gangguan kamtibmas dapat lebih cepat terdeteksi dan ditangani.

Kapolsek Plered, AKP ALI MURTADHO, menegaskan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berharap agar masyarakat terus aktif berperan dalam memberikan informasi kepada pihak kepolisian, sehingga kita dapat bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujarnya.

Dalam patroli kali ini, Bhabin Kamtibmas Polsek Plered juga melakukan pendekatan preventif dengan memberikan himbauan dan sosialisasi kepada masyarakat mengenai tindakan pencegahan kriminalitas, seperti menjaga keamanan rumah dan lingkungan serta melaporkan segala kejadian yang

mencurigakan kepada pihak berwajib.

Dengan langkah preventif dan proaktif yang dilakukan oleh Bhabin Kamtibmas Polsek Plered bersama-sama dengan masyarakat, diharapkan dapat tercipta situasi yang kondusif dan aman di wilayah hukum Polsek Plered, sehingga kehidupan masyarakat dapat berjalan dengan nyaman dan tenteram.